



# PRESSEINFORMATION

## „Mein Leben für die Kunst“ Jubiläums-Ausstellung von Erhard Schiel

St. Peter-Ording, 19. Juni 2023 - Anlässlich seines 80. Geburtstages präsentiert der renommierte Künstler Erhard Schiel aus St. Peter-Ording eine außergewöhnliche Ausstellung seiner Werke. Die Jubiläums-Ausstellung „Mein Leben für die Kunst“ ist eine Hommage an Schiels beeindruckende künstlerische Reise. Zu sehen ist die Ausstellung vom 26. Juni bis 30. September 2023 von Montag bis Freitag, jeweils von 11.00 bis 18.00 Uhr. Das Atelier von Erhard Schiel befindet sich in der Bövergeest 87a in St. Peter-Ording.

In den 1980er Jahren kam Schiel nach St. Peter-Ording und wurde sofort von den endlosen Sandbänken, der tosenden See und den Kiefernwäldern verzaubert. Als Radierer und Kupferstecher machte er sich früh einen Namen und begeisterte Kunstfreunde weltweit mit seinen Werken, die naturalistische Motive auf unnachahmliche Weise mit zeitkritischen Elementen verbinden. Der Künstler experimentiert mit verschiedenen Techniken und präsentiert sich als Meister der Zeichnung, Kaltnadelradierung und Mezzotintotechnik.

Im Laufe der Jahre hat Schiel eine bemerkenswerte Entwicklung durchlaufen, die sich in seiner Hinwendung zur Ölmalerei zeigt. Seit den frühen 1990er Jahren schafft er Ölbilder von durchscheinender Leuchtkraft in einer fein lasierenden Technik, die dem akribisch arbeitenden Perfektionisten in ihm entspricht.

Neben Ausstellungen in München, Hamburg, Paris und Crescent City/USA hat der Künstler mehrfach unter der Schirmherrschaft von Graf Björn Bernadotte, dem Veranstalter des Europäischen Kulturforums Mainau, auf der Insel Mainau/Bodensee ausgestellt. Die letzte große Ausstellung mit dem Titel „Verborgene Schätze – Blühende Welten“ fand im Jahr 2012 statt. Sonja Gräfin Bernadotte, Schiels Förderin, hatte ihn 1993 zu einer ersten Ausstellung im Schloss der Insel Mainau eingeladen, die ein großer Erfolg wurde. 2003 folgte eine zweite Ausstellung und 2012 wurde die dritte Ausstellung von ihrem Sohn Graf Björn eröffnet und erregte erneut große Aufmerksamkeit.

Die Galerie von Erhard Schiel und seiner Frau Ingrid in der Bövergeest 87a in St. Peter-Ording ist ein Ort, an dem Besucher die Vielfalt und Schönheit von Schiels Werken entdecken können. Unter einem Dach vereinen sich das Atelier und die Galerie des Künstlers. Dort können Farbradierungen, Kupferstiche, Zeichnungen, Aquarelle, Federzeichnungen, Ölbilder und vieles mehr betrachtet oder erworben werden. Die Galerie zeigt ausschließlich Werke von Erhard Schiel gezeigt.

„Unsere Besucher sind uns immer willkommen, egal, ob Sie nur schauen oder tatsächlich ein Werk erwerben möchten“, erzählt Erhard Schiel. „Wir freuen uns auf Fragen rund um die Kunst, denn was gibt es Schöneres als über die schönen Künste zu plaudern?“, so Schiel weiter.

Weitere Infos unter: [www.erhardschiel.de](http://www.erhardschiel.de)